

Keine Medaillen, aber einige sehr gute Einzelleistungen

Bericht von den Landestitelkämpfen im Mehrkampf in Cottbus

Cottbus. Bei den Landestitelkämpfen im Mehrkampf der U 12 und U 14 konnten die Leichtathleten des SC Frankfurt diesmal nicht ins Medaillengeschehen eingreifen. Dennoch lassen einige Ergebnisse auf Finalplätze bei den Landeseinzelmeisterschaften im März hoffen.

Denkbar knapp rutschte Melina Maeß in der W 13 als Neunte an einer Urkunde im Dreikampf (60 m, Weitsprung, 800 m) vorbei. Nur fünf Punkte trennten sie von der Sechstplatzierten in der mit 28 Teilnehmer gut besetzten Altersklasse. Willensstark zeigte sie sich bei ihrem ersten 800-m-Lauf in einem Wettkampf mit einer Zeit im Mittelfeld. Ihre Stärke spielte Melina im Sprint aus. Hier erzielte sie für 8,68 Sekunden die höchste Punktzahl und empfiehlt sich mit dieser fünftschnellsten Zeit für eine Finalteilnahme bei den Landesmeisterschaften in den Einzeldisziplinen Anfang März.



Ähnliches gilt für Justin Rusko (M13). Dem Gesamtzehnten fehlten vier Punkte für eine bessere Platzierung. Die meisten Zähler sicherte er sich im Rundenlauf über 800 m, wo er mit 2:30,57 min ebenfalls die fünftbeste Zeit erzielte.

Auch Marco Alexander Unger (M11), Zwölfter im Feld der 33 Teilnehmer, zeigte besonders im 800-m-Lauf seine Stärke und lief hier die achtschnellste Zeit.



Ein Achtungszeichen über diese Strecke setzte einmal mehr Tamina Thielemann (W10), die erstmals mit 2:59,40 min unter drei Minuten blieb, sich damit um fast fünf Sekunden verbesserte und nur zwei Mädchen in dieser Disziplin ziehen lassen musste.





Einen internen Zweikampf führten Aidan Ballaschke und Tim Thielemann (M10) im Weitsprung aus. Sie pushten sich gegenseitig zu neuen persönlichen Bestwerten. Zum Abschluss lief Aidan über 800 Meter noch fünf Sekunden schneller als bisher.



Ausgeglichene Leistungen zeigte Marie Christoph als 14. in der W10 bei 32 Teilnehmerinnen, während Aurelia Bickenbach (W13) und Thilo Luedecke (M11) diesmal unter ihren Möglichkeiten blieb.



„Die Ergebnisse sind in Anbetracht des Trainings ein insgesamt solider Start in die Vorbereitung auf die Freiluftsaison. Mit Aaron Bertel, Wenzel König und Lilly Thiessen haben drei hoffnungsreiche Sportler nicht an den Meisterschaften teilnehmen können“, fast Übungsleiter René Bertel zusammen.

Text/Fotos: Kerstin Bechly (Februar 2016)

Ergebnisse: <http://ladv.de/ergebnis/datei/26040>